

Paro Nacional Cafetero afecta prestación del servicio de energía en el Cauca

Popayán 4 de Marzo de 2013. - La Compañía Energética de Occidente informa que como consecuencia del Paro Nacional Cafetero, más de 1.600 personas han sido afectadas directamente en la prestación del servicio de energía en el departamento del Cauca; debido a las dificultades de ingreso a las zonas donde se registran los daños y por falta de combustible para desplazar a la operativa de la Compañía.

Entre los municipios más afectados por esta situación se encuentran: Silvia, Morales, Piendamó, El Tambo, Totoró, Timbío, Caldonó y el corregimiento de Mondomo en Santander de Quilichao; donde se registran aproximadamente 50 daños en la red eléctrica y 17 transformadores dañados.

La Compañía Energética de Occidente reitera que está presta a brindar un servicio de energía con calidad, continuidad y seguridad, tan pronto se normalice la situación y se pueda tener acceso a los lugares afectados.

MAYORES INFORMES

Carolina Bueno

Coordinadora de Comunicaciones

Celular: 320 695 91 89